

蒙得维的亚

乌拉圭东岸共和国外交部长

鲁道夫·尼恩·诺沃亚阁下：

值此中华人民共和国同乌拉圭东岸共和国建交 30 周年之际，我谨向阁下致以热烈祝贺。

不久前，我对乌拉圭进行了成功的正式访问，同你就双边关系及共同关心的国际和地区问题广泛深入交换意见，达成重要共识。我愿与你共同努力，进一步密切两国外交部间沟通协调，促进双方各领域互利友好合作，为推动中乌战略伙伴关系发展作出更大贡献。

中华人民共和国外交部长 王毅

2018 年 2 月 3 日

(Traducción)

3 de febrero de 2018

Excmo. Sr. Rodolfo Nin Novoa
Ministro de Relaciones Exteriores
de la República Oriental del Uruguay
Montevideo

Con motivo del 30° aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre la República Popular China y la República Oriental del Uruguay, me complace hacerle llegar mis cálidas felicitaciones.

Hace poco efectué una exitosa visita oficial al Uruguay, ocasión en la cual realizamos un amplio y profundo intercambio de opiniones acerca de las relaciones bilaterales y los temas internacionales y regionales de interés común, alcanzando importantes consensos. Estoy dispuesto a trabajar junto con usted para estrechar aún más la comunicación y la coordinación entre ambas Cancillerías y promover la cooperación amistosa binacional de beneficio mutuo en las diversas áreas, a fin de aportar mayores contribuciones al desarrollo de la Asociación Estratégica China-Uruguay.

Wang Yi

Ministro de Relaciones Exteriores de
la República Popular China